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Grupo de Diálogo Inter Geracional GDI.GE para a Construção de uma Cultura de Paz e Não-
Violência utilizando a Metodologia da Justiça Restaurativa (com objeto da palavra, ambiente 
seguro de fala e escuta) 
 
Este diálogo acontece das 10 às 11 horas. Após este horário, ou seja, às 11 horas, fazemos a 
parte administrativa da reunião (eventos/ações/atividades e planos de trabalhos). Quem não 
pode chegar as 09:50 horas, e quiser vir só na segunda metade da reunião também serão bem-
vindos. Pedimos que não entrem após as 10 horas na sala para não atrapalhar a metodologia. 
 
As 11 horas abrimos as portas e convidamos as pessoas que vierem para a parte da reunião 
administrativa (reunião de trabalho). Aqueles que vem só para o Grupo de Diálogo Inter 
Geracional GDI.GE, podem sair, mas os que querem ficar também são bem-vindos e 
acolhidos pelos conselheiros do COMPAZ nas reuniões administrativas/de trabalho. 
 
RESUMINDO 
 
DAS 10 ÀS 11 HORAS: Grupo de Diálogo Inter Geracional GDI.GE. Chegar no máximo até as 
09:50h às 10 horas fecharemos as portas e a reunião se iniciará.   
DAS 11 ÀS 12 HORAS: Reunião Administrativa/de Trabalho do COMPAZ 
 

Ata522_21_06_2023_compaz - ABRAÇO NO LAGO 

No dia 21 de junho de 2023 iniciou-se as 11h, a reunião do COMPAZ Conselho Municipal de 

Cultura de Paz, na rua Dom Bosco 145 no Centro de Pastoral  

 



2 
 

Estavam presentes à reunião: 

1. Luis Claudio Galhardi - Londrina Pazeando 

2. Silvia Liberatore - CONRERP2 - SP/PR 

3. Neusa Napo Pequena Missão 
4. Lilian Miranda (Sindicato Rural Patronal) 

5. Wellington Berbel (Secretaria Municipal de Saúde) 

6.  Ivone Gall Trevisan (ASA Assistência Social Adventista) 

Pauta reunião de organização do 15° Abraço no Lago pela Paz 

Apesar dos E-mail para os 60 grupos que historicamente participam do abraço e os 

telefonemas e WhatsApp convidando para a reunião o quórum foi baixo. 

  
  

 Focamos em listar ações de mobilização para próxima reunião em 26 de julho de 2023 que 

será a NOITE. Assim oportunizado para os que não podem vir neste horário da manhã. 

 

Luis Galhardi listou o que já conseguimos: 

1. PROMIDIA está fazendo o Vídeo para as TV e os Spots para as Rádios 
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2. O Gustavo Mezacasa fará a capitação de imagens com Drones e Edicao do vídeo no dia 

do evento 

3.  A Sara Presoto e seus parceiros influencers vão fazer mais uma edição do Abraço 

Virtual, ou seja, uma LIVE com mais de 10 “repórteres influencers transmitindo pelo You 

Tube o evento para que é de fora de Londrina e não pode ira no dia e horário 

presencialmente, além de ser um registro documental do evento. Sara está com um 

Programa na RIVTV. 

4. O Instituto RICTV vai fazer chamadas em agosto e setembro ( 60 dias) convidando e 

mobilizando pessoas para participarem da abraço 

5. O Tio Paulao vai ser o nosso bombeiro voluntário 

6. Estamos negociando com a Mais Saúde para colocar uma ambulância no local 

7. A Carla Cordeiro está vendo através da Secretaria Municipal de Educação os Banheiros 

Químicos para o evento 

8. O Gustavo já confirmou que vai levar os 9 carros de som para o dia do abraço. 

9. Articulamos com a CODEL o apoio para tramitar no Edital Londrina Linda junto a CMTU 

a colocação de Letreiro “Abraço no lago, estamos atras de patrocinadores para 

fabricação dos letreiros (compra dos letreiros).  Todas as pessoas podem ajudar a 

contatar uma empresa e oferecer está ótima oportunidade de contribuição social com 

publicidade. Uma vez comprado o letreiro para o ano que vem só terá o custo de 

instalar/desinstalar. É permitido por 30 dias a permanência do letreiro no lago.  

10. Vamos continuar a campanha de colocar os AVATARES de participantes VIRTUAIS do 

abraço na plataforma Manif https://bit.ly/3ffLpfe  

 

 

 

  

 

 

 

 

https://bit.ly/3ffLpfe
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11. Também foi criado um MURAL de recados (plataforma Padlet) DEIXE SUA 

MENSAGEM!!!!  https://padlet.com/embed/s92xtb57dp1gjqro  

12. Ofício convite para convidar a Policia Militar para Participar do evento foi protocolada 

13.  Ofício convite para a Guarda Municipal para Participar do evento foi protocolada 

14. Ofício convite para ONGs, Empresas, Universidades e outra foi produzida 

 
Um novo formato de Post foi produzido  

 

Assim sem mais nada a tratar a reunião foi encerrada e esta ata publicada na internet  

https://padlet.com/embed/s92xtb57dp1gjqro

